



Presidente ve excesivo que *Alito* lo culpe por fractura

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador calificó como un exceso que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, le eche la culpa de la desbandada de militantes de ese partido, encabezada por cuatro senadores.

Lamentó que esa institución política esté siendo desfigurada y lejos de sus ideales revolucionarios.

“Yo creo que se están dando cuenta de que los usan y que además la gente no ve bien eso, se están deslindando, pero es realmente un exceso que el di-

rigente del PRI me eche la culpa a mí.

“Eso suele pasar; ya lo hemos dicho en muchas ocasiones, que si a alguien lo regañan en su casa me echa la culpa a mí, en el sentido contrario”, comentó López Obrador, entre las risas de funcionarios y reporteros.

“Ayer dije que era muy lamentable que el PRI terminara de esta manera, que lo habían desfigurado, porque pues ya no tenía nada que ver con sus orígenes. Bueno, pues el PAN y el PRI resulta que terminan como apéndices de un bloque conservador, cuyo gerente es Claudio X. González; es lamentable”, refirió.

13

Legisladores tenía el PRI antes de la dimisión de 4 de ellos